



GENERAL PESTICIDES/HEAVY METALS/RESIDUAL SOLVENT STATEMENT

DÉCLARATION GÉNÉRALE SUR LES PESTICIDES, LES MÉTAUX LOURDS ET LES SOLVANTS RÉSIDUELS

According to the risk assessment of our products, the analysis of pesticides is **not done systematically on all the batches but randomly on certain products** and we certify to the best of our knowledge that **none of our products are manufactured using solvents** nor **contain heavy metals**. However, we do not perform any tests to confirm the presence or absence of heavy metals and residual solvents in our products.

Selon l'évaluation des risques de nos produits, l'analyse des pesticides **n'est pas faite systématiquement sur tous les lots mais de manière aléatoire sur certains produits** et nous certifions au meilleur de nos connaissances **qu'aucun de nos produits n'est fabriqué à partir de solvants** ni **ne contient de métaux lourds**. Cependant, nous n'effectuons aucun test pour confirmer la présence ou l'absence de métaux lourds et de solvants résiduels dans nos produits.
